



STG : Une école de commerce ? Et pourquoi pas

publié le 16/11/2009 - mis à jour le 30/04/2010

!

Mardi 10 novembre 2009, l'Ecole Supérieure de Commerce et de Management Tours-Poitiers (ESCEM) est venue rencontrer les élèves de terminale STG Gestion.

M. Pierre Arnoult-Larroche, chargé de promotion et d'information, accompagné d'un étudiant de 2ème année, nous ont présenté ce qu'était une école de commerce, et comment s'y déroulait la scolarité. Les élèves ont été très intéressés par la présentation. L'aspect international de la formation et les liens tissés avec les entreprises ont été des aspects porteurs de leur intérêt. Une bonne partie de la classe est prête à se rendre aux portes ouvertes et à participer à une journée d'immersion dans l'école. Ce fut l'occasion de relancer les recherches sur l'orientation...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.